

## UN ÉTÉ AU HAVRE

### ***Métamorphoses* revient pour une 4<sup>ème</sup> édition**

Métamorphoses, le laboratoire des formes urbaines, revient une nouvelle fois pour proposer une réflexion sur le rôle de l'art dans les transformations de l'espace public.

Vendredi 6 février, la 4<sup>e</sup> édition de *Métamorphoses* se déroulera au Fitz (Café du Volcan - Scène nationale du Havre). Comme tous les ans, Un Été Au Havre organise en amont de la saison estivale ce rendez-vous qui donne la parole à celles et ceux qui, à leur échelle, participent à la transformation de l'espace urbain.

#### Une journée d'échanges autour du défi des mutations urbaines

*Métamorphoses*, le « laboratoire des formes urbaines » a été pensé par Gaël Charbau comme un prélude, en période hivernale, à la saison estivale d'Un Été Au Havre. Ce rendez-vous vient confirmer le lien si singulier qu'entretient la Ville avec l'art contemporain dans l'accompagnement de sa transformation.

Le temps d'une journée, artistes, architectes, designers, urbanistes, écrivains viennent présenter des projets passés, à venir, voire même utopiques qui accompagnent et stimulent les développements urbains. *Métamorphoses*, un rendez-vous annuel pour inscrire le territoire havrais au cœur des réflexions sur la place de l'art dans les nouveaux imaginaires de la ville et dans les transformations de l'espace public.

Avec la participation exceptionnelle de :

**Alexandre Chemetoff**, architecte, urbaniste, paysagiste et enseignant ;

**Dominique Alba**, directrice générale des Ateliers Jean Nouvel ;

**Fériel Fodil**, directrice générale de Villa Hegra (Arabie Saoudite) ;

**Vianney Delourme**, président et co-fondateur du média indépendant Enlarge your Paris ;

**Meriem Chabani**, architecte ;

chercheuse et enseignante à la Harvard Graduate School of Design ;

**Julien Berthier**, artiste ;

**Clarisse Merlet**, entrepreneuse, fondatrice de FabBRICK.

#### Un espace de réflexion sur le rôle des arts dans la ville de demain

Depuis 2017, les œuvres pérennes d'Un Été Au Havre modifient les usages de la ville et inventent de nouvelles circulations urbaines. Elles offrent un regard différent sur un patrimoine commun et proposent de nouvelles habitudes tout en développant de nouveaux centres d'attractivité pour les commerces et les services.

Cette présence permanente de l'art dans l'espace public invite à penser la manifestation culturelle au-delà du rendez-vous estival. L'événement *Métamorphoses* est un espace de réflexion où la ville se pense et se projette avec les artistes.

**Toutes les informations et le programme sont à retrouver sur [uneteauhavre.fr](http://uneteauhavre.fr)**

---

#### Contacts presse :

Sébastien VAU-RIHAL : [sebastien.vau-rihal@lehavre.fr](mailto:sebastien.vau-rihal@lehavre.fr) / 06 79 03 65 05